

B. Lembar Laporan Mingguan Magang/Praktik Kerja

Nama : Rangga Ahmad Rais
NIM : 044958585
Kode dan Nama Mata Kuliah : PAJA3350 /Praktik Kerja Perpajakan
Nama Pembimbing : Tri Irawati S.E, M.Si
Tempat magang/ Praktik Kerja : Kecamatan Banyudono

Kegiatan Perpajakan	Minggu ke Hari/Tanggal	Pelaksanaan tugas ^{*)}		Keterangan
		Ya	Tidak	

Tuweb I: Pengolahan Data dan Informasi a.pengumpulan, pencarian, dan pengolahan data, b.penyajian informasi perpajakan, c.perekaman dokumen perpajakan, d.tata usaha penerimaan perpajakan, e.e-SPT dan e-Filing, f.i-SISMIOP dan SIG	Minggu ke 1 Senin/21 April 2025		√	Alasan Tidak Mempraktekkan: Di tempat PKL, tidak terdapat kegiatan yang berfokus pada pengumpulan dan pengolahan data secara langsung. Kegiatan yang ada lebih banyak berhubungan dengan administrasi dan pelayanan.
	Minggu ke 1 Selasa/22 April 2025		√	Alasan Tidak Mempraktekkan: Tidak ada sesi khusus yang membahas penyajian informasi perpajakan. Kegiatan di tempat PKL lebih terfokus pada pengadministrasian dokumen.
	Minggu ke 1 Rabu/23 April 2025		√	Alasan Tidak Mempraktekkan: Proses perekaman dokumen perpajakan tidak dilakukan secara manual di tempat PKL, melainkan menggunakan sistem yang sudah ada.
	Minggu ke 1 Rabu/23 April 2025		√	Alasan Tidak Mempraktekkan: Kegiatan tata usaha penerimaan perpajakan tidak dijalankan di tempat PKL, karena lebih banyak berfokus pada pelayanan dan administrasi.
	Minggu ke 1 Kamis/24 April 2025		√	Alasan Tidak Mempraktekkan: Tidak ada akses atau pelatihan mengenai e-SPT dan e-Filing di tempat PKL, sehingga tidak dapat mempraktekkan materi ini.
	Minggu ke 1 Jumat/25 April 2025		√	Alasan Tidak Mempraktekkan: Sistem i-SISMIOP dan SIG tidak digunakan di tempat PKL, sehingga tidak ada kesempatan untuk mempelajari atau mempraktekkan.
Tuweb II Pelayanan a.pengadministrasian dokumen dan berkas perpajakan,	Minggu ke 2 Senin/28 April 2025		√	Alasan Tidak Mempraktekkan: Meskipun ada pengadministrasian dokumen, tidak ada pelatihan khusus yang membahas prosedur dan teknik pengadministrasian dokumen perpajakan.

<p>b.penerimaan dan pengolahan Surat Pemberitahuan, serta penerimaan surat lainnya,</p>	<p>Minggu ke 2 Senin/28 April 2025</p>	<p>√</p>		<p>Membantu melakukan penerimaan, perecapan, dan pengolahan surat keluar dan masuk yang di data dalam buku tahunan. Kendala : - Solusi : -</p>
<p>c.penyuluhan perpajakan,</p>	<p>Minggu ke 2 Selasa/29 April 2025</p>		<p>√</p>	<p>Alasan Tidak Mempraktekkan: Kegiatan penyuluhan perpajakan tidak dilakukan di tempat PKL, sehingga tidak ada pengalaman yang dapat diperoleh.</p>
<p>d.pelaksanaan registrasi Wajib Pajak.</p>	<p>Minggu ke 2 Rabu/30 April 2025</p>		<p>√</p>	<p>Alasan Tidak Mempraktekkan: Proses registrasi Wajib Pajak sepenuhnya ditangani oleh petugas yang berpengalaman, sehingga tidak ada kesempatan untuk belajar.</p>
<p>Tuweb III Penagihan</p>				
<p>a.penatausahaan piutang pajak, penundaan dan angsuran tunggakan pajak,</p>	<p>Minggu ke 3 Senin/5 Mei 2025</p>		<p>√</p>	<p>Alasan Tidak Mempraktekkan: Di tempat PKL, tidak ada kegiatan yang berhubungan dengan penatausahaan piutang pajak, karena fokus lebih pada pelayanan.</p>
<p>b.penagihan aktif,</p>	<p>Minggu ke 3 Selasa/6 Mei 2025</p>		<p>√</p>	<p>Alasan Tidak Mempraktekkan: Proses penagihan aktif dilakukan oleh tim khusus, sehingga tidak ada kesempatan untuk terlibat.</p>
<p>c.penghapusan piutang pajak, serta</p>	<p>Minggu ke 3 Rabu/7 Mei 2025</p>		<p>√</p>	<p>Alasan Tidak Mempraktekkan: Penghapusan piutang pajak merupakan kebijakan yang ditangani oleh manajemen, sehingga tidak ada pelatihan yang diberikan.</p>
<p>d.penyimpanan dokumen dokumen penagihan.</p>	<p>Minggu ke 3 Kamis/8 Mei 2025</p>		<p>√</p>	<p>Alasan Tidak Mempraktekkan: Penyimpanan dokumen penagihan dilakukan secara digital, dan tidak ada pelatihan mengenai prosedur penyimpanan dokumen fisik.</p>
<p>Tuweb IV Pemeriksaan</p>				
	<p>Minggu ke 4 Rabu/14 Mei 2025</p>		<p>√</p>	<p>Alasan Tidak Mempraktekkan:</p>

<p>a.penyusunan rencana pemeriksaan,</p>				<p>Selama masa magang di Kantor kecamatan Banyudono, saya tidak terlibat dalam kegiatan penyusunan rencana pemeriksaan. Kegiatan ini biasanya melibatkan analisis data wajib pajak, penentuan jadwal pemeriksaan, serta penyusunan dokumen rencana pemeriksaan yang disetujui oleh atasan.</p>
<p>b.pengawasan pelaksanaan aturan pemeriksaan, penerbitan dan penyaluran Surat Perintah Pemeriksaan Pajak serta administrasi pemeriksaan perpajakan lainnya.</p> <p>Tuweb V Ekstensifikasi</p>	<p>Minggu ke 4 Kamis/14 Mei 2025</p>		<p>√</p>	<p>Alasan Tidak Mempraktekkan: Pada periode magang ini, saya juga tidak melaksanakan kegiatan pengawasan pelaksanaan aturan pemeriksaan, penerbitan, dan Surat Perintah Pemeriksaan Pajak (SP2), maupun administrasi pemeriksaan perpajakan lainnya. Kegiatan tersebut biasanya dilakukan oleh staf atau pejabat yang berwenang dalam seksi pemeriksaan untuk memastikan proses pemeriksaan berjalan sesuai dengan ketentuan perpajakan yang berlaku.</p>

a.pendataan objek dan subjek pajak,	Minggu ke 5 Senin/19 Mei 2025	√	Alasan Tidak Mempraktekkan: Pendataan objek dan subjek pajak tidak dilakukan di tempat PKL, sehingga tidak ada kesempatan untuk terlibat.
b.pembentukan dan pemutakhiran basis data nilai objek pajak.	Minggu ke 5 Selasa/20 Mei 2025	√	Alasan Tidak Mempraktekkan: Proses ini ditangani oleh tim khusus, sehingga tidak ada pelatihan yang diberikan.
Tuweb VI Pengawasan dan Konsultasi			
a.Bimbingan kepada Wajib Pajak dan konsultasi teknis perpajakan,	Minggu ke 6 Senin/26 Mei 2025	√	Alasan Tidak Mempraktekkan: Kegiatan bimbingan dan konsultasi tidak dilakukan di tempat PKL, sehingga tidak ada pengalaman yang dapat diperoleh.
b.penyesunan profil Wajib Pajak,	Minggu ke 6 Senin/26 Mei 2025	√	Alasan Tidak Mempraktekkan: Penyesunan profil Wajib Pajak merupakan tugas yang dilakukan oleh petugas senior, sehingga tidak ada kesempatan untuk belajar.
c.Analisis kinerja wajib pajak,	Minggu ke 6 Selasa/27 Mei 2025	√	Alasan Tidak Mempraktekkan: Analisis kinerja Wajib Pajak tidak dilakukan di tempat PKL, sehingga tidak ada pengalaman yang dapat diperoleh.
d.rekonsiliasi data Wajib Pajak dalam rangka melakukan intensifikasi	Minggu ke 6 Selasa/27 Mei 2025	√	Alasan Tidak Mempraktekkan: Rekonsiliasi data Wajib Pajak merupakan proses yang ditangani oleh tim khusus, sehingga tidak ada keterlibatan langsung.
e.pembetulan ketetapan	Minggu ke 6 Rabu/28 Mei 2025	√	Alasan Tidak Mempraktekkan: Proses pembetulan ketetapan pajak tidak dilakukan di tempat

f.pajak, pengurangan PBB & BPHTB, serta evaluasi hasil banding.	Minggu ke 6 Rabu/28 Mei 2025	√	PKL, sehingga tidak ada kesempatan untuk terlibat. Alasan Tidak Mempraktekkan: Kegiatan ini ditangani oleh tim yang berpengalaman, sehingga tidak ada kesempatan untuk belajar.
--	---------------------------------	---	---